

Monica Kobayashi, chargée de gestion du programme, Convention sur la diversité biologique (CDB) Monica Kobayashi coordonne le programme de travail sur la biodiversité agricole, y compris les trois initiatives transversales sur les pollinisateurs, la biodiversité des sols et la biodiversité pour l'alimentation et la nutrition. Elle est également responsable du programme de travail sur la biodiversité des eaux intérieures. Avec l'adoption du Cadre mondial Kunming-Montréal pour la biodiversité, elle appuie les Parties à mettre en œuvre de multiples cibles, notamment ceux liés à l'agriculture, à l'eau et à la pollution. Elle est titulaire d'une maîtrise en administration des affaires de HEC Montréal, Canada. Madame Kobayashi est titulaire d'une deuxième maîtrise en développement durable et gestion de la biodiversité de l'Université de Montréal, Canada, et actuellement, elle est doctorante en paysage et environnement à la Sapienza Università di Roma, Italie.

Monica Kobayashi, Programme Management Officer, Convention on Biological Diversity (CBD) Monica Kobayashi coordinates the Programme of Work on Agricultural Biodiversity, including the three cross-cutting initiatives on pollinators, soil biodiversity and biodiversity for food and nutrition. She is also responsible for the Programme of Work on Inland Waters Biodiversity. With the adoption of the Kunming-Montreal Global Biodiversity Framework, she has been supporting Parties in the implementation of multiple targets, including the ones related to agriculture, water and pollution. She has a master's degree in business administration from HEC Montreal, Canada. Ms Kobayashi holds a second master's degree in sustainable development and biodiversity management from Université de Montreal, Canada, and currently, she is a PhD candidate in landscape and environment at Sapienza Università di Roma, Italy.